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歡歡可寄:

電力市場宋某費觀公眾路轉

屯門;東南商議協會於八十年代己活躍;仔仔屯鬥盔，一向東y益服務社區和為區內商戶題，'lJ_理

想營揖環攬的另(bl 0 本會於去年曾就帶港未來發電概料組合諮詢發表意見，很高興政府

掃納本會投大多數目應者的意見，明白合眾非常蠶視供電可靠性，認為臣的以 r.本地發

嚐 1;是較理想的方霏 u

穩定的電力供應是智商不可或缺的一疇，臘議到商戶的直接利謎。木會支持政府建議，

儷序漸進優兌現行的管制協議，以給持一個穩定的營商環境，才是對本港雖有利的方察。

諮詢:文件討論到海軍力市場引人競爭的可行悅。政府亦分草一臨海夕i、的經驗，讓我們知

油開放市場和引人競爭才ft~r.一定能降低電費，皮之更會導致市場內的?豈有任何人有責任

臨保電力1:_g宜的長遠插足，六大影響供電可知哇，自小失大。我們認[RJ政府括香潛短期

內並朱主是借為電力市場引人競爭的條件。

在歸放市場仍未有成功經驗的情況下，引人競爭是否對手時諧的總濟發展有利?與真改變

香港電力市場發展引人不明明[EJ諧，倒不如沿用現行規管模式J服從中等找體化咕:問 u

{宅何營)持者都希空軍投資能;何合理閱報，尤其電力行業涉及巨額吉普木投資，據文作，所澀，

發電機組的詩命普遍三十年或以上 a 本會認為把管師協議的年期綠持在十年lJU宜作娃怡

首的做法，這樣方能確保電力公司為供電作站持續及長攘的投資，應付香港的電力需

求，雄持香港的競爭力。

此致
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二零-Ji_年丘月一十四的

11'>1差: t蠹境局局長黃錦是先生

就香港電力市場的未來發展公;在諮詢的問應
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